

# 令和4年「バスの日」イベント

バスの利用促進 並びに 交通安全の推進をアピール  
～会員事業者が歩道の清掃奉仕活動、バスの団体走行並びにバス展示～

コロナ禍、バス利用が激減しバス会社の経営に大きな影響を与えています。  
石川県バス協会では、今年の「バスの日」に 会員など70名余りで、歩道の清掃奉仕活動、バスの団体走行やバス展示により、来訪者などにバスの利用促進 並びに 交通安全の推進をアピールいたしました。



宮岸 会長の挨拶



猿谷 運輸支局長の挨拶



谷口 県警交通部長の挨拶

## 【開催概要】

- 日 時 令和4年9月19日（月・祝）  
9：30～11：40
- 場 所 金沢港クルーズターミナル 貸切バス駐車場
- 内 容 ○ イベント開会式（72名）  
○ 清掃奉仕活動（37名）  
○ バス団体走行（14台）  
○ バス展示（15台）【一般来訪者50名 見学】
- 主 催 （公社）石川県バス協会
- 後 援 石川運輸支局、石川県警察本部、石川県、金沢市



菅浦 副会長の挨拶



清掃奉仕活動へ出発



貸切バス展示見学会



団体走行出発

